



Mot du président du STT CIUSS NÎM-CSN

CHERS.ÈRES COLLÈGUES, AMIS.ES ET CAMARADES,

Alors que l'année qui s'est écoulée a été mouvementée avec nos luttes et d'une recherche de reconnaissance qui ne vient toujours pas de la part de ce gouvernement, votre syndicat CSN tient à vous souhaiter à toutes et à tous un joyeux temps des fêtes. C'est un moment pour prendre une pause, se ressourcer, et profiter de bons moments avec nos proches malgré nos horaires chargés et les services essentiels à maintenir 24/24, 7/7 et 365 jours par année.

Nous avons vécu ensemble la fin d'une grève historique, la remise des chèques de grève et une nouvelle convention collective qui a fait augmenter notre salaire de 8.8 % en deux ans. Cependant nous avons également subi les retards de paiement tous aussi historiques, liés aux versements de montants importants qui vous sont dus.

Cette période des fêtes ne doit pas nous faire oublier que des luttes importantes nous attendent en 2025. Parmi elles, l'implantation de l'Agence Santé Québec, dont la mise en place semble avoir été tout sauf bien pensée. L'ASQ ne fait que mettre en lumière les affres du pouvoir : « une agence pour les gouverner tous ».

Cette réorganisation pose des défis énormes pour nous et menace la qualité de nos conditions de travail ainsi que celle des soins et des services offerts à la population.

Mais sachez que, tout comme vous, nous sommes prêts à faire face à ces défis. Notre solidarité est notre force !

Nous vous remercions toutes et tous pour votre dévouement et votre courage tout au long de l'année. Profitez bien de cette période des fêtes, pour nous revenir pleine forme pour les luttes à venir.

SOLIDARITÉ !

Jean-François Dubé

Président du syndicat des travailleuses et travailleurs du CIUSSS du NÎM-CSN

